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     Destinataire :   Membres du Conseil d’établissement 
 
     Date :    Mercredi 27 octobre 2021, 17h00 

Au salon du personnel 
 
     Objet :   Conseil d’établissement 
 

PROCÈS-VERBAL 

 ÉTAIENT PRÉSENTS 
Dominique Coulombe, parent 
Karine Darveau, parent 
Caroline Houlé, parent 
Avril Hamel-Jolette, parent 
Myriam Jodoin, technicienne du service de 
garde 
William Provost-Micheletti, enseignant 
Ariane Thibault, enseignante 
Nathalie D’Amours, enseignante substitut 
 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Gabriel Duquette, directeur 

 
PUBLIC 

Aucun public 
 

ÉTAIENT ABSENTS 
Luce Vadnais, enseignante 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #27-10-2021-01  
 
 
 
 
 

1. Ouverture de la séance : mot de bienvenue et présentation des membres 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Dominique Coulombe et Gabriel Duquette accueillent les membres, constatent le quorum et 
ouvrent la séance. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est projeté à l’écran et lu par Dominique Coulombe. Il est proposé d’ajouter 
les sujets : 3.6 Concours piles et 3.7 Activité SÉPAQ. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Caroline Houlé, il est résolu à l’unanimité 
 
D’ADOPTER l’ordre du jour avec l’ajout des sujets proposés. 
 
 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 22 septembre 2021 
Le procès-verbal a été transmis par courriel aux membres et préalablement lu. Il est proposé 
d’effectuer une correction au sujet 3.1. Le nom de famille de Karine Darveau présente une 
coquille. 
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CÉ #27-10-2021-03 
 
 
 
 

 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de William Provost-Micheletti, il est résolu à l’unanimité 
 
D’ADOPTER le procès-verbal avec la correction du nom de famille de Karine Darveau. 
  
 

1.4 Suivis de la rencontre du 22 septembre 2021 
1.4.1 Campagne de financement 
La campagne de financement commencera le 1er novembre. Nous sommes en attente du lien 
Internet afin d’effectuer les commandes. La livraison à l’école et à la maison sera possible. Il 
sera également possible de faire une contribution volontaire. 
 
 

2. Parole au public 
 

 
3. Adoption et approbation 

3.1 Retour sur les approbations par courriel (approbation) 
3.1.1 Classe extérieure (1er octobre 2021) 
Le 1er octobre, un courriel a été transmis aux membres afin d’approuver la première étape du 
projet « classe extérieure ». Il s’agit de mandater le service des ressources matérielles du CSSP 
dans le but de faire affaire avec une compagnie nous proposant un concept-faisabilité 
technique. 
 
Lors de la séance du 27 octobre 2021, Gabriel Duquette transmet de nouvelles informations 
aux membres. Après vérification, la compagnie proposée par le SRM n’a pas de disponibilité 
avant le mois de juin 2022. Une 2e rencontre du comité est prévue le 8 novembre prochain. 
Nous serons accompagnés par Stéphanie Sabourin, nouvelle responsable du dossier de 
l’embellissement des cours d’école au CSSP. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
3.1.2 ConsignAction et soirée Halloween (12 octobre 2021) 
Le 12 octobre, un courriel a été transmis aux membres afin d’approuver la tenue d’une 
activité gratuite proposée par ConsignAction. Ariane Thibault indique que l’activité était 
intéressante, mais que des ajustements devront être nécessaires en vue des années 
prochaines. Le parcours fut apprécié par les élèves et le personnel, mais l’organisation 
manquait de constance. 
 
Les membres ont également approuvé la tenue de la soirée de l’Halloween. L’activité est 
organisée par des élèves de 5e année sous la direction d’enseignants(es). Elle est offerte aux 
élèves de la 4e à la 6e année. Tous les profits seront remis à la fondation Opération Enfant 
Soleil 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
 

3.2 Normes et modalités (consultation) 
Conformément à l’annonce du ministre Roberge concernant les modifications au Régime 
pédagogique (bulletin et communications), Gabriel Duquette présente les normes et 
modalités mises à jour. Il présente également la section « Révision de note » qui indique la 
procédure à suivre afin de réviser la note d’un élève. 
 
Les membres du CÉ sont consultés. Gabriel Duquette approuve les normes et modalités 
proposées par les enseignants(es). 
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3.3 À l’école, on bouge! (approbation) 
Gabriel Duquette présente la mesure À l’école, on bouge! Cette mesure vise à faire bouger 
les élèves 60 minutes par jour. Les écoles qui y participent reçoivent des budgets (trois 
années) servant, entre autres, à l’achat de matériel. Caroline Daunais-D’Amours sera notre 
responsable. Elle sondera les élèves et les membres du personnel dans le but de proposer des 
achats à effectuer et des activités à instaurer pour favoriser un mode de vie actif. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de William Provost-Micheletti, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER la participation de l’école à la mesure À l’école, on bouge! 

 
. 

3.4 Activité « Porte ton pyj » (approbation) 
Deux enseignantes de 3e année souhaitent organiser une activité pour la fondation Opération 
Enfant Soleil. Il s’agit de la journée « Porte ton pyj ». Afin de sensibiliser les élèves à la réalité 
des enfants malades et dans le but d’amasser de l’argent pour cette fondation, les élèves et 
le personnel sont invités à venir à l’école en pyjama en échange d’un don minimum de 2 $. La 
fondation fournit tout le matériel et les affiches. Cette journée a lieu habituellement quelques 
jours avant la Semaine de relâche. Afin d’éviter qu’aucun enfant ne soit marginalisé, car il ne 
peut pas payer 2$ pour participer, tout le monde pourra porter le pyjama. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Karine Darveau, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER la participation de l’école à l’activité « Porte ton pyj ». 
 

 
3.5 Service de garde – base vs bonifié (approbation) 

Myriam Jodoin et Gabriel Duquette présentent le service aux dineurs et ses deux options : 
service de base et service bonifié. Karine Darveau propose de mandater la direction et la 
technicienne afin de sonder les parents sur le service aux dineurs souhaité pour l’année 
scolaire 2022-2023. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Karine Darveau, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER la tenue d’un sondage auprès des parents dans le but de déterminer le 
service (base ou bonifié) offert pour l’année scolaire 2022-2023. 
 
 

3.6 Concours piles (approbation) 
Ariane Thibault présente le concours de recyclage de piles. Pour une 6e édition, 
ENvironnement JEUnesse (ENJEU) et Appel à Recycler lancent un concours de recyclage de 
piles dans les écoles pour l’année scolaire 2021-2022. Encore cette année, 18 bourses seront 
offertes aux établissements participants pour un total de 11 750 $ en bourses. Ariane Thibault 
souhaite que l’école y participe puisque nous récupérons déjà les piles. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Caroline Houlé, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER la participation de l’école au concours de recyclage de piles. 
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3.7 Activité SÉPAQ (approbation) 
Ariane Thibault présente une activité qui pourra avoir lieu pour les groupes du 3e cycle. Il 
s’agit d’un projet pilote offert par la SÉPAC concernant l’observation d’oiseaux. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 

 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Caroline Houlé, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER l’activité telle que présentée. 
 
 

4. Informations et affaires nouvelles 
4.1 Covid-19 

Depuis le début de l’année, il n’y a pas eu de nouveau cas déclaré. Nous poursuivons les 
actions et les mesures sanitaires afin de réduire au maximum la transmission du virus. L’école 
a procédé à son premier test rapide. Cela s’est bien déroulé. 
 

4.2 Programme Hors-Piste 
Gabriel Duquette présente le programme Hors-Piste. 
 
Le programme HORS-PISTE préscolaire-primaire est une initiative du Centre RBC d’expertise 
universitaire en santé mentale et a été coconstruit par plusieurs acteurs des milieux scolaires, 
du réseau de la santé et des services sociaux, des milieux communautaires et des milieux 
universitaires, ainsi que certains parents.  
 
Basé sur une approche globale, ce programme s’adresse à la fois aux élèves, à leurs parents 
et aux différents membres de l’équipe-école. Par le développement des compétences 
psychosociales et l’établissement d’un milieu sain et bienveillant, ce programme vise la 
prévention des troubles anxieux et d’autres troubles d’adaptation. 
 

4.3 Rencontre de parents – 1re communication 
Gabriel Duquette présente les détails liés aux rencontres de parents et à la 1re 
communication.  
- 17 novembre : date limite pour la saisie des commentaires dans GPI 
- 19 novembre : 1re communication disponible aux parents dans le Mozaik Portail 
- Semaine du 22 novembre : Rencontres de parents. Soirée officielle : 25 novembre 
 

4.4 Service de garde – Hop Hop 
Myriam Jodoin présente l’application Hop Hop. Cette nouvelle option sera offerte aux parents 
dans le but de simplifier la cueillette de leur enfant en fin de journée. Les détails seront 
transmis au courant des prochains jours. 
  

5. Parole à la direction 
Gabriel Duquette indique être fier de l’équipe-école. Il y a de belles initiatives malgré la situation 
actuelle (soirée d’Halloween, comitÉcolo, CAP, implication du personnel, activités parascolaires). La 
pédagogie est remise de l’avant. 
 
Gabriel Duquette souligne également le congé de paternité de William Provost-Micheletti. 
 

6. Parole à la technicienne au service de garde 
Myriam Jodoin souligne l’excellent travail des éducatrices notamment lors des journées 
pédagogiques. La pénurie de personnel amène de grands défis. 
 

7. Parole aux enseignants 
Les enseignants(es) soulignent de bons coups. Entre autres, le projet de surlecture entre les élèves de 
6e année et de 4e année. Ce projet donne d’excellents résultats. 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CÉ #22-09-2021-09 
 

8. Parole aux parents 
Les parents remercient le personnel pour le travail réalisé depuis le début de l'année scolaire. Bravo! 
 

9. Parole au représentant au Comité de parents du CSSP 
Dominique Coulombe présente les sujets abordés lors de la dernière rencontre. Les élections ont eu 
lieu. 
 

10. Sujets divers 
Aucun sujet divers 
 

11. Levée de l’assemblée 
Tous les sujets ont été traités. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Dominique Coulombe, il est résolu à l’unanimité 
 
D’APPROUVER la levée de la séance à 18h20. 
 
 
________________________              __________________________ 
   (signature)         (signature) 
Dominique Coulombe, présidente                     Gabriel Duquette, directeur 

 
 


